

L'énergie nucléaire menace l'espèce humaine et l'environnement

Danger pour la santé

Les rayons ionisants provoquent des cancers ainsi que d'autres maladies graves.

Technique à haut risque

Tchernobyl nous a fait savoir que les centrales nucléaires ne sont pas sûres. Une catastrophe de même envergure est aussi concevable plus près de chez nous.

Déchets radioactifs

Les centrales nucléaires produisent des déchets de haute activité. Le problème de l'entreposage définitif de ces déchets n'est résolu nulle part dans le monde.

Pour cette raison, sortons du nucléaire.

Notre avenir dépend d'une économie énergétique à long terme efficace et d'énergies renouvelables.



Médecins en faveur
de l'environnement

www.aefu.ch



Médecins pour une
Responsabilité Sociale/
pour la Prévention
de la Guerre nucléaire

www.ippnw.ch

